全国私私学助成をすすめる会

(事務局:全国私立学校教職員組合) 2020年12月25日(金) No.51

学校で学べるように、私学の学費も無償に!

新潟県私学の公費助成を十十める会

新潟市中央区井天橋通 1-13-13

来年度県予算で私助成増額・ 拡充の願い受け止めて!

名68,8 望署

日

県庁内で笠島

公

県

総

務管

巷

訴

私学の公費

助

成

を

る会」

部長(今年四月着任)に会い、に集約された七万筆近い知恵 を加しました。行動には、中村 を望しました。行動には、中村 を望しました。行動には、中村 を望しました。行動には、中村 を望では、「すすめる会」の連 を望では、「すすめる会」の連 を望では、「すすめる会」の連 を対象に拡充された 上で、県大学・私学長をおこなっている。 大田・教育の大幅削減(四九年) が年 を対象に拡充されたと指摘。 石附課長が 成要辺 職直れ度員美る県 (四九%) はは自治体が「年 るよう 摘。 0 収い て ることを 州子算で 会長 五て九は (望を宏 六名 要望ま そ 0 説 事 がの 要 署 で理は



笠島公一県総務管理部長(左端)に要望 知事あて署名を積み上げ、 する「すすめる会」の中村直美会長、本田礼子副会長ら要請団。 (12月22日 県庁·総務管理部長室)

しては、

た対

また、というでは、

へ増摘

Ĺ

年額

振立

に対する責務が明収振興助成法では

厳スし禍

T

ることを挙げ、

校い 0

国

傾し

けに

責任を求

しま

增

額

拡



県要請の模様を伝える新潟日報朝刊 12月23日付記事

私学助成拡充を 県内私立高校の保護者ら 私立高保護者ら 県庁で予算要望

ら ついて要望した。学費の公 ・ 発会長)は辺日、栗庁を訪 ・ 美会長)は辺日、栗庁を訪 るよう求めた。 立高の授業料無償化の範囲 90万円未満の世帯まで私 め、私学助成制度を拡充す私間格差の是正を図るた でつくる「県私学の公費助 を拡大した。このため、 国は20年度から、 年収5

どを求めた。対応した県総 といけない」と述べた。 や入学金の県による助成な さまざまな分野に目配りを 税収も大幅に減っている。 務管理部の笠蔦公一部長は 円を超える世帯への授業料 しながら予算編成をしな 県の財政難を挙げた上で 額約8200万円減った。 の学費助成は19年度比で総 要望では、年収590万 新型コロナウイルス禍で

っ れ、と 散 よう求 加した教 世費二分の (ても専任) を招 えま 軽 要 そう多忙な状 とり |減に対しては、各県のとりくみ、| ・望に対し笠島総務管理部長は、 · 専任教員 めました。 「学費の公私間格差の是正は本来」 「学費の公私間格差の是正は本来」 「学費の公私間格差の是正は本来 「学費の公私間格差の是正は本来 「学費の公私間格差の是正は本来 「学費の公私間格差の是正は本来 「学費の公私間格差の是正は本来 「学費の公私間格差の是正は本来 「学費の公私間格差の是正は本来 「学費の公私間格差の是正は本来 場 経常費二分の いているとし b 0 教職員からは、専任教員改めるよう求めました。についても専任教員増をの一助成制度への転換を けコ 多 コロナ禍の中で教職が忙な状況が具体的 、況に追 (数がに 少なく、 各県のとりくみが T. 八の転り 助

参

る配経を化

い込まれ めました。また、 に教員増を誘導す なく、職場の多忙 なく、職場の多忙 なく、職場の多忙 なく、職場の多忙 敬職員はいい。 T いると

けになるを引

引き続き追

求し、

追加

での提出をおこ

事

あ

て要望署

いきます。

また、

十八日の提出行動に、国会あて請照

動にむる

広私

学予算を増やせ」

の声をさらに大きく

「子どもたちの未来のために教育予算」
いても来年二月十八日の提出行動にな

分げてい

きましょう。

笠島部長の発言を受け、中は なく通えるように、出来ない にえてほしい。せめて高校まで 原民の願いが込められており、 県民の願いが込められており、 県民の願いが込められており、 県民の顧いが込められており、 の署名には、私学の父母・生徒 の署名には、私学の父母・生徒 出の と最下位 て必 新 最下位レベルにあると言わの割合が低く、全国的にはm新潟県では、県予算に占めて 要不可欠です 教 **公育予算** める会」 の増 では、 知

せめて高校までは学費の心 増額は未来への投資としにあると言われていま、全国的には四十六番目 父母·生徒·教 はまない理 差し 中 める教育費支 村 会長は積 と力を込 由 一これら 瀬員や でなく

おこなう必要がある」と バラで ラツキをなくすに 政 公私 運 営に対する理 差に と述 P は、だ 解を求めまし × へたうえで、 国の責任で

12月22日(火)、新潟 私学助成をすすめる会 は、県知事宛要望署名 (県向け署名)6万8842 筆を提出しました。 北陸4県の中で、唯一 2020 年度に県独自制 度を拡充せず単独予算

を削減した県です。 さらにコロナ禍の中、 6月の学校再開に際し、 登校用の臨時バスを私 学の生徒に利用させな いという判断もくだし ていました。

年

以

万

円

0

ク

0

是

īE

な

الح

制

度

拡

充

を

要

から

学

このように、「私学に 冷たい」、もっといえば 「私学を顧みない」県政 に対して、怒りをもって 改善を求めた要望署名

左の『すすめる会ニュ ース』に記されているよ うに、制度拡充の責任を 全て国になすりつけよ うという姿勢は変化し ていません。

知事査定に向け、大き な行動も求められると ころです。

奈良から集約数の報 告が届きました。自主目 標3万筆に対し、それを 1000筆以上上回る 31108筆です。これ は昨年の集約数も上回 る数です。

この奈良の集約数が 加わり、全国署名の集約 数は、

0万232

330 万筆の大台に 乗せて新年を迎えるこ とになりました。

全国のみなさん、本当 にお疲れ様です。

「私学の無償化」と「私 学の教育条件拡充」の前 進に向け、来年もよろし くお願いいたします。

知事あて要望署名を引き続き追求し、数の上積みを! 国会あて署名提出は、来年2月18日提出へ